

**R.E.C.C.E.E.**  
**Red de Estudiantes de Carreras y Cátedras de Educación Especial**

**Conclusiones del “X Encuentro de Estudiantes”  
TUCUMÁN 2007**

“*10 Años Compartiendo Experiencias*” es el lema que nos identifica en este encuentro, y que da muestra del esfuerzo y dedicación de los estudiantes que conformamos RECCEE en seguir con los objetivos y fines hacia un crecimiento como futuros egresados.

En este encuentro nos reunimos los estudiantes de la Universidad Nacional de Río Cuarto provincia de Córdoba, Universidad Nacional de Misiones, Universidad Nacional de Formosa, Terciario Goretti y Universidad Nacional de Cuyo de la provincia de Mendoza, y Universidad Nacional de Tucumán.

Por segunda vez se logra reunirnos con RUEDES, en este caso para debatir acerca del significado que tiene la red de estudiantes para RUEDES, y proponiendo metodologías de trabajo para las próximas Jornadas y Encuentro. Referido a esto se determina:

- ✓ RUEDES aún tiene que debatir acerca de la situación de la RECCEE. Más particularmente los profesores manifiestan que es de importancia el funcionamiento de nuestra red.
- ✓ Se plantea una mayor presentación de ponencias de los estudiantes, ya que este año solo fueron tres.
- ✓ Se acuerda establecer mayor vínculo entre los representantes de RUEDES de cada Universidad con los estudiantes pertenecientes a RECCEE e incentivando a la participación del resto.
- ✓ Con respecto a la metodología se acuerda:
  - Figurar en el logo o título de Jornadas de RUEDES como “XI Encuentro de Estudiantes”,
  - Figurar en el programa de trabajo con espacio físico y horario. En lo posible compartiendo el mismo espacio físico de las Jornadas.
  - Concretar los espacios de los estudiantes para las próximas Jornadas, especificando que es una reunión por cada día de Jornada;
  - Estar presentes en la mesa de Inicio y de Finalización de las Jornadas;

Este año la temática planteada en nuestro espacio fue la Investigación en las instituciones superiores de Educación Especial. Se evidenció desde todos los estudiantes de las distintas instituciones que debe ser mayor la publicación y el incentivo para que el estudiante investigue, estamos convencidos que debe existir mayor incentivo no solo desde las instituciones sino también desde el Estado, con mayor y amplia difusión de los distintos programas destinados a proyectos de investigación.

Es de gran importancia marcar en este año el ingreso por primera vez de un terciario a formar parte activa de la Red de Estudiantes, en este caso el Terciario Goretti de la provincia de Mendoza.

En Reunión de Consejo General se decide dejar la Coordinación Nacional de RECCEE en la provincia de Mendoza, quienes asumen el trabajo establecido por el Estatuto de la Red.

